

MARCHE CENTRAL DE GITEGA >
Prix des denrées alimentaires
Des variations notables constatées



Lire en page 4

FEBABU > Résultats de la coupe de l'unité dans la diversité
Les équipes gagnantes ont été primées



Lire en page 7

N° 11 627 46e année

Mercredi 19 Février 2025

Prix par numéro: 1 500 FBu

EDITORIAL >

Ses œuvres continuent de rayonner

Débutons notre éditorial par ce proverbe français qui s'énonce comme suit : « Les actions parlent plus fort que les mots. » Il est plus utile d'agir que de discourir. La 38^e session ordinaire de la Conférence des chefs d'Etat et de gouvernement de l'Union africaine vient d'élire le président de la république du Burundi, Evariste Ndayishimiye premier Vice-président de l'Union africaine pour la période de 2025-2026. Cette conférence a permis au Burundi de se démarquer dans le concert des nations ouvrant ainsi la porte vers la présidence de l'Union africaine en 2026.

Cette brillante élection témoigne la confiance que les autres nations placent au Burundi. Parallèlement à cette élection, l'ancien président burundais Domitien Ndayizeye a été réélu au Panel des sages de l'Union africaine, pour un mandat de trois ans à compter de février 2025. Un honneur pour le pays de lait et du miel qui continue de rayonner dans le monde entier n'en déplaît à ses détracteurs. Le président burundais, leader charismatique, depuis son accession au pouvoir a détenu plusieurs titres sur la scène internationale. Il s'agit notamment du titre de président de la Communauté Est-africaine (EAC), celui de président du Sommet du Mécanisme régional de suivi (ROM) et celui de Champion de l'Agenda Jeunesse, Paix et Sécurité de l'Union africaine. Ce dernier titre a fait de Bujumbura la capitale de la jeunesse africaine. Ces titres qu'il continue de décrocher sont tributaires des actions concrètes qu'il mène pour améliorer les conditions de vie du peuple burundais. Ce père de la nation, voulant prendre le taureau par les cornes, est en train d'endiguer le chômage chez les jeunes. Grâce à son leadership éclairé, il a instauré le Paej (Programme d'autonomisation économique et d'emploi des jeunes). Les fruits de ce programme parlent d'eux-mêmes à travers tout le pays. Les témoignages des jeunes qui ont pour le moment de la liberté financière grâce à l'appui du Paej retentissent tous azimuts. Ce programme qui est l'initiative d'Evariste

Ndayishimiye, ami des jeunes est pensé pour résoudre le problème épineux du chômage chez les jeunes sans discrimination. Il appuie le gouvernement en matière de création d'emplois afin de contribuer à l'amélioration des conditions de vie des jeunes chômeurs à travers la réduction du taux de chômage, la lutte contre la pauvreté des jeunes, promotion de l'emploi, de favoriser leur insertion professionnelle et ainsi stimuler la croissance économique du pays. Evariste Ndayishimiye surnommé « homme au grand cœur » vient de le démontrer en province de Kirundo. Ayant entendu certains citoyens burundais affectés par les effets des aléas climatiques, ce bon samaritain n'a pas tardé à agir au moment opportun. A côté de la délégation qu'il avait récemment envoyée pour la même cause, il s'est lui-même rendu sur les lieux pour témoigner de l'amour pour les autres. Un dirigeant qui est toujours à côté des dirigés dans les bons et mauvais jours. Plus de 11 266 ménages ont été assistés en vivres. Les citoyens burundais n'oublieront jamais le discours combien rassembleur qu'il a articulé à cette occasion. « Nous, les Burundais, nous formons une et une seule famille. Dans notre culture, quand un membre de la famille est surpris par un désastre, les autres lui viennent en aide pour le soulager. Comme ça, il se sent appartenir à une famille... ». Ce vaillant soldat et artisan de la paix est même apprécié par ses pairs pour les préoccupations qu'il exprime sur la paix et la sécurité dans la région des Grands lacs notamment la situation qui prévaut à l'Est de la RDC. Il propose même un plan de paix pour la RDC tout en interpellant la communauté internationale de se lever en une seule instance pour combattre tous les groupes armés sur le sol africain surtout en RDC. Burundaises et Burundais, soutenons ce leader charismatique qui travaille nuit et jour pour une nation heureuse où tout résident mène une vie décente dans un environnement socio-économique prospère.

Donat Maganya

ASSEMBLEE NATIONALE > Modification de la loi relative à la réforme de la fiscalité communale au Burundi
Vers la transformation des communes en pôles de développement économique



Lire en page 16

INSOLITE > France

Une touriste demande à un chauffeur de taxi de faire Nancy-Paris... avec son mouton Richard

Lire en page 11

Vision nationale :
« Burundi, pays émergent en 2040, pays développé en 2060 »